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Aumentar el número de puestos 
de trabajo es una de sus prioridades 

en el terreno económico 

ASI CREARA EM 
EL NUEVO GOBi: 

Entre los proyectos 
destaca la reducción 
de jornada laboral, 

jubilaciones 
anticipadas, 

remuneración del 
ahorro y ley de 

incompatibilidades 

Tras las elecciones generales, la gente de este país lo que quiere 
ahora es ponerse a trabajar. Ni más, ni menos: 

ponerse a trabajar. Con el indiscutible 
triunfo socialista, para saber qué es lo que va a pasar 

en materia económica durante ios próximos cuatro años 
—que es lo que muchos ciudadanos se preguntan—, 

baste con realizar una pequeña exégesis 
de los postulados fundamentales propugnados 
por este partido. En estos momentos, cuando 

está a punto de iniciarse una andadura histórica de nuestro 
país, creo muy interesante despejar algunas 

de las incógnitas económicas que tanto preocupan 
a algunos españoles 

En definitiva, se trataría de 
responder a determinadas pre
guntas, tales como ¿de qué for
ma arreglarán los socialistas el 
problema del paro?, o cómo 
van a enfocar el problema de 
la vivienda, de los créditos, de 
las cajas de ahorro, etc., y, en 
definitiva, todo un cúmulo de 
interrogantes sobre una políti
ca económica que a buen segu
ro determinará mucho en este 
país. 

ENSAYAR NUEVAS 
FORMULAS PARA 

CONSEGUIR UNA MAYOR 
CALIDAD DE VIDA 

Para el PSOE, la crisis eco
nómica ha demostrado que las 
vías conservadoras puestas en 
práctica por anteriores gobier
nos no sólo no han solucionado 
nada, sino que la han agrava
do. El programa socialista no 
se basa solamente en un objeti
vo de mero crecimiento cuan
titativo y economicista, sino 
que lo intenta conjugar con el 
aumento de una mayor calidad 
de vida y con una mayor liber
tad y justicia social. 

El objetivo prioritario de es
te programa es la creación de 
puestos de trabajo. El objetivo 
marcado en este terreno con
creto es el de 800.000 puestos 
de trabajo durante los cuatro 
años de mandato, y para ello se 
intentará realizar una política 
expansiva, apoyada en la in
versión, la exportación, corri
giendo los actuales desequili
brios, mediante la realización 
de un esfuerzo nacional. La in
versión pública actuará como 
motor de la economía, pero es 
la inversión privada la que de
terminará el volumen de la 
craación de empleos. El próxi
mo Gobierno socialista pro
pondrá a estos efectos: 

— Un plan concertado que 
elimine incertidumbres de tipo 
social, institucional y de políti
ca económica. 

— La moderación de costes, 
tanto salariales como de segu
ridad social y financieros. 

— El establecimiento de ca
nales de financiación a largo 
plazo. 

— El fomento del ahorro pa
ra financiar la inversión. 

— El ahorro de costes de 
energía y el control de la infla
ción. 

EMPLEO A TODA COSTA 

Se hace necesario insistir y 
subrayar que el programa so
cialista habla de crear empleo 
a toda costa como objetivo irre-
nunciable para salvar males 
mayores dentro de nuestra so
ciedad. 

Bajo este prisma se contem
pla la negociación colectiva, 
que debe llevarse a cabo según 
el esquema adoptado en los úl
timos años, fijando la banda sa
larial en torno a la inflación 
Í>revista. «Los acuerdos salaria-
es anuales deben garantizar el 

mantenimiento del poder ad
quisitivo de los salarios», se 
afirma. 

Las prioridades socialistas 
para la distribución del exce
dente obtenido por mejoras en 
la productividad son las si
guientes: 

— Invertir en expansión y 
creación de empleo. 

— Reducción de la jornada 
laboral. 

— Sustituir las horas libera
das por nuevos contratos. 

— Mejorar las condiciones 
de trabajo y la participación de 
los trabajadores. 

— Remuneración del ahorro 
para fomentar la inversión. 

Con carácter general se re
bajará en el plazo de un año la 
edad de jubilación a los sesenta 
y cuatro años, y las jubilacio
nes anticipadas podrán iniciar
se a los cincuenta y nueve 
años, con coeficientes correcto
res. 

La jornada laboral se fijará 
en cuarenta horas semanales y 
en treinta días las vacaciones 
anuales, manteniéndose el ob
jetivo de las treinta y cuatro 
ñoras a la semana. 

El programa socialista tiene 
obsesión por conseguir lo que 
se denomina modernización de 
los distintos sectores de la es-

empresa privada, estima que 
debe impulsar los principios 
fundamentales de colabora
ción, transparencia y eficien
cia del comportamiento de la 
misma en una sociedad demo
crática. Afirma su carácter de 
protagonista en la actividad 
económica y subraya el apoyo 
a las pequeñas y medianas em-

Eresas, el artesanado y los tra-
ajadores por cuenta propia, 

que conforman un amplísimo 
conjunto de unidades de deci
sión, soporte fundamental del 
sistema democrático. 

En el importante sector 
energético, el próximo Gobier
no orientará su actuación bajo 
tres premisas: 

atenderá exclusivamente me
diante esta energía las necesi
dades de consumo no cubiertas 
mediante otras fuentes y en 
cualquier caso la potencia ins
talada de energía nuclear no 
superará los 7.500 megavatios. 

TRATAMIENTO 
DEL CONSUMO 

Es éste quizá uno de los te
mas que más afecta directa
mente a los ciudadanos. En 
síntesis, el tratamiento del te
ma por el Gobierno socialista 
será éste: El programa del 
PSOE en relación con los con
sumidores se propone cambiar 
la actual situación de depen
dencia y subordinación de los 

Durante los últimos años las largas colas han sido casi permanentes en las oficinas de empleo 

tructura productiva de España. 
Este objetivo se entiende fun
damental para la agricultura, 
la ganadería y los montes, aun
que especial relevancia alcan
za en el sector industrial, que 
ahora mismo se encuentra bajo 
mínimos y sumido en una gra
ve crisis. 

¿CUAL ES EL PAPEL 
DE LA EMPRESA 

PRIVADA? 
El programa socialista, en 

sus consideraciones sobre la 

— Ahorro y mejora de la efi
ciencia del consumo de ener
gía. 

— Mayor peso específico al 
carbón y al gas natural y me
nor a la energía nuclear. 

— Nacionalización de la red 
primaria de transporte de 
energía eléctrica. 

Asimismo se propondrá un 
plan para impulsar la electrifi
cación de las zonas rurales a 
tope. 

En el tema de la energía nu
clear, el próximo Gobierno 

intereses de los consumidoras a 
los de los productores. Para 
crear un nuevo modelo de con
sumo propone una ley de de
fensa de los consumidores y 
usuarios. Entre otras medidas 
se contempla una nueva nor
mativa sobre control de fabri
cación, comercialización y fun
cionamiento de una serie de 
productos que pueden entra
ñar riesgo para los consumido
res. 

Asimismo se reformarán los 
métodos de distribución, se de

sarrollará el cooperativism 
tanto de compra como de con 
sumo, se establecerán para 
fabricantes normas de contr 
de calidad y medidas represa 
vas del fraude, se potenciara" 
las asociaciones de consumi« 
res democráticas y se fst,a~:sa 
cerán medidas de deien 
frente a los monopolios de se 
vicios públicos. 

CONSTRUIR CASI 
MEDIO MILLÓN 
DE VIVIENDAS 

ANUALES 
En otro de los campos más 

importantes, como e * . ioS 
construcción de viviendas, 
socialistas parten de la base 
mejorar la calidad de vida e 
un marco no discriminado. 

Los objetivos en este sen"" 
son la planificación del terri 
rio, garantizar el equipante" 
y asegurar la construcción" 
viviendas económicas regula 
do el mercado del suelo. 

A corto plazo, el P">gra""al 
socialista prevé un ri tmoan"j-
de construcción de 45.0UU 
viendas de promoción diréc > 
145.000 de protección oficial y 
la rehabilitación equivalente 
la iniciación de 100.000 vivien 
das, tendiéndose durante * 
años siguientes a la producá 
400.000 unidades. ia 

El programa señala que 
promoción pública de viví 
das será primordialmente " 
nicipal y se orientará a tac 
tar. viviendas prioritariame 
en régimen de alquiler . a 

ciudadanos de más bajos mg: 
sos. Para asegurar la o t?bi¡.! 
además de la promoción puyón 
ca, se facilitará su produce1 

mediante conciertos con la ' 
ciativa privada, fomenta" 
las que se ofrezcan en regí" 
de alquiler y las de promocí^ 
cooperativa. Asimismo se e 
blecerán unas mejores con ^ 
ciones financieras, mediant 
reducción de los tipos de m 
res y el alargamiento de 
plazos. 

EL CRÉDITO 
La consecución de acuerdo 

entre el Estado y la Banca pa* g 
desencadenar un P r o c e s 0

r s¡o-
recuperación de las mver , a -
nes privadas, la reestructu ^ 
ción a fondo del crédito olí ^ 
y de las Cajas de Ahorro, y ^ 
adquisición de los bancos 
crisis que sean saneados 
dineros públicos, constituy^ 
los aspectos más d e s t a c \ a d n r o -
la política financiera del y 
grama socialista. Habrá ,g 
reforma radical de las Caja» 
Ahorro, que tendrán un car• 
ter de «utilidad pública» ser 
de ámbito local. ni¡. 

El Instituto de Crédito y> 
cial dejará de ser un o r | a n l f a r á 
autónomo y se transforma 
en una sociedad estatal, a ._ 
que se transferirá la t l t u ¿ a n . 
dad de las acciones de los o . 
eos oficiales. La nueva emio 
dirigirá fundamentalmente 
operaciones activas a financ 
inversiones a largo P ^ ^ c n E 

Respecto a la Bolsa, el r = ^ n 
se propone reforzar su funC ' t e 
de mercado abierto rnediai^ 
la cotización en el mismo 
todo tipo de títulos a cor tos 
largo plazo, públicos V P " á 
dos. La inversión bursátil ?e 
favorecida, sin que las entw 
des de inversión colectiva g 
cen de ventajas fiscales sup 
riores al inversor individua • 
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Carlos Dans, 
director territorial 
^de Agricultura 

«LA AGRI 
MADRIL 
EN RETR 

La agricultura y ganadería 
Madrileña no crea suficiente 
capital para modernizar sus 

explotaciones y dar un nivel de 
v>da aceptable a las personas 
que viven de ellas. Todo este 

Problema, que se encuentra en̂  
•Huchas regiones, aumenta aquí 
P°r el condicionante de Madrid 
capital. Según afirma Carlos 
°ans, delegado territorial de 

Agricultura, con larga 
exPeriencia profesional en estos 

temas, «el problema de la 
agricultura madrileña es de 

,ransf ormación y selectividad 
de sus productos y las 

soluciones vienen por la 
comercialización y estudios de 

mercados». 

, —La producción agraria en 
l a provincia de Madrid es pa-
f.e.c¡da a la de Albacete o la 
fr'°ja, por poner un ejemplo; 
~*n embargo, hay personas que 
•\° conocen la actividad agra-
.Ia; ocultada por la ciudad. 
<A-orno se encuentra el sector 
agrario en la provincia? 
ñ —El sector agrícola madrile-
JJ.°. se encuentra en una situa
ron intermedia, tirando al 
siiodesarrollo. La agricultura y 
ganadería no han generado su
biente capital para ponerse al 

dia y por esto se encuentra en 
Juanee de retroceso. El proble
ma está en que no produce la 
''cnta suficiente para los indi-

luuos que viven de ella ni el 
capital para modernizar las ex
plotaciones. Aquí está un poco 
a explicación de por qué la 

a8Hcultura madrileña se va un 
P°co hacia atrás. 

La situación de la ganadería 
pS Parecida. El tema de la crisis 
ganadera en los últimos años 
es notoria. Solamente algunas 

xplotaciones que han podido 
Pasar a la producción de leche, 

asada en la compra de forraje 
Ue fuera, se han sostenido, pe-

0 *a ganadería de bovino y va-
Uno extensivas apenas van 
osteniendo el ritmo y pueden 
onsiderarse como una activi-

Qaa secundaria. 
"~-¿Va a ayudar la autono-

m i a a la agricultura? 
"^Pienso que sí, eso espera-

pos todos de las autonomías, 
t a nueva configuración del 
Jetado va a permitir que cada 
uno de sus componentes ten
gan que replantearse la necesi-
¡J?0- de disponer de las mate-
'as primas de otra manera pa-
a que la población autónoma 

Pueda progresar, y si antes he 
uicho que lo agrícola en Ma-
jf ld está por debajo de la me-
r*a nacional, se necesitará un 
esfuerzo mayor. 

~-¿La agricultura madrileña 
stará condicionada por la ciu-

a a d en los cultivos? 
"—Está claro. El problema de 

j**adrid capital condiciona a lá 
j^gricultura. Aquí tiene que ha-
^ r un cultivo selectivo y esta 
e s la oportunidad que tiene la 
j*8r¡cultura. El crecimiento de
mográfico y urbano es impre
gnante, incluso algunos dicen 

^ e habría que definir una co
munidad autónoma urbana, lo 
Cual es un error, porque agri-
Cllltura tiene que existir, aun-
jjüe sea selectiva. El problema 
5*e Madrid como comunidad 
autónoma va a ser el suminis
tro de la población. Será im-

Hasta hace poco tiempo, esta imagen era habitual en el campo madrileño. La progresiva mecanización del sector evitará que se utilicen 
sistemas tan rudimentarios en favor de técnicas más modernas 

portante incidir en una política 
de suministros, porque actual
mente la agricultura madrile
ña aporta el 6 y 12 por 100 del 
consumo de la ciudad, y es ob
vio que si se sigue así como 
comunidad autónoma se ten
drá que hacer transferencias 
de capital. 

—¿Cómo se puede superar el 
desequilibrio entre lo urbano y 
lo agrícola? 

—Yo, personalmente, no 
creo en los planes de ordena
ción; lo que sí creo es en la 
voluntad de hacerlos. A veces 
se piensa que por publicar en 
el «Boletín Oficial» se arreglan 
los problemas sociales, econó
micos. Lo que se necesita es 
cumplirlos, y el sector agrícola 
tiene que tener voz y voto en 
la planificación, cosa que hasta 
ahora no ha sucedido. 

—La ganadería genera el 
doble de riqueza que los culti
vos. ¿Como se puede planificar 
en un futuro? 

—Es cierto, relativamente, 
que produce el doble de rique
za, porque la ganadería de la 
tierra está representada por el 
ovino y bovino. Esta ganadería 
sólo produce la mitad; la otra 
parte corresponde a las aves y 
el porcino, ambas ligadas a los 
piensos; por lo tanto, es una 

«El principal problema es de 
transformación y las soluciones 

vienen de la mano de los agricultores 
jóvenes» 

«El sistema de traspaso de la tierra 
tiene que ser más rápido, hay que 

buscar mejores técnicas de 
comercialización, estudiar los costes y 

los mercados» 

ganadería de tipo industrial. 
Con esta matización se ve que 
la producción ganadera en la 
provincia es lo mismo que la 
agrícola. 

Sobre las líneas de estas pro
ducciones está claro. Normal
mente el ganado extensivo, ru
miante, debe estar en zonas de 
montaña y media montaña. Lo 
sorprendente en la ganadería 
madrileña es que el estímulo al 
ganado ovino, que ha contado 
con dos razas, la oveja de Col
menar y la oveja madrileña de 
tronco manchego, se ha hecho 
poco y no se llega a consolidar. 

El ganado de cebo y el le
chero puede estar ligado a ex

plotaciones de regadío, donde 
se produzcan forrajes, siempre 
que la política de precios 
acompañe. Esto tendría mucha 
importancia en la provincia de 
cara a un mercado cercano, co
mo es el de la capital. 

—Las aguas residuales, el te
rreno que cada día se arrebata 
al campo, la agricultura de 
tiempo parcial que se empieza 
a practicar... demuestran que 
la ciudad seguirá condicionan
do a la agricultura. ¿Cómo se 
puede enfocar esto en un futu
ro para que la agricultura no 
salga perjudicada? 

—Bueno, yo creo que la 

Carlos Dan i, 

agricultura, en cifras, no per
dería. Lo que parece inevitable 
es que por razones de eficacia 
perderá población. La agricul
tura está sometida a unos pre
cios, siempre bajos, para que 
contribuya lo menos posible a 
la inflación, y esto obliga a que 
haya agricultores que tengan 
que separarse de su actividad. 
El problema de la agricultura 
madrileña es de transforma
ción y las soluciones vienen 
por los agricultores jóvenes. El 
sistema de traspaso de la tierra 
tiene que ser más rápido, hay 
que buscar mejoras técnicas de 
comercialización, estudiar los 
costes, los mercados... Todo es
to tiene que contribuir a mejo
rar la agricultura sin perder su 
papel de configurar la renta 
útil. 

La selectividad de la agri
cultura tiene que buscar la 
orientación de los productos 
que demanda el mercado y no 
al revés. 

—¿Qué esquemas hay que 
mantener en el futuro para la 
agricultura? 

—La agricultura madrileña 
no debería seguir los esquemas 
de la agricultura nacional, por
que tiene poco paralelo con 
otras agriculturas. Por esto 
pienso que la autonomía ma
drileña tendrá que analizar 
con más detalle la problemáti
ca y conducirse por medidas 
propias. 

Así, de la producción cerea
lista se puede esperar poco por 
las condiciones de clima, alti
tud, suelo. Las prácticas agrí
colas han ido en contra de la 
vegetación y del propio suelo. 
Hay mucha erosión. En rega
dío se puede impulsar mueno 
la producción, siempre que la 
comercialización sea la ade
cuada. Es decir, cuando existen 
pocos secaderos, organizacio
nes de agricultores para activi
dades que pueden hacerse en 
común, es difícil mejorar esos 
cultivos. Sin embargo, la horti
cultura tiene en un futuro un 
papel esencial. 

La viticultura, que es el ter
cer sector agrícola en impor
tancia, debe mejorar la calidad 
y presentación en sus vinos, y 
si atiende a las necesidades del 
mercado puede salvarse. 

Alfredo VAL MARÍN 

L 
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El Ayuntamiento de Leganés quiere 
limitar su labor a la supervisión 
de las actividades que realicen 

MAS AUTONOMÍA 
PARALAS 

ASOCIACIONES 
DEPORTIVAS 

Durante los últimos años, el Ayuntamiento de Leganés, y más 
concretamente el servicio municipal de Deportes, ha querido 

llevar a cabo la idea de acercar el deporte a todos los rincones. 
Según Antonio Montalvo, esto se va consiguiendo poco a poco: 

«La intención del municipio es dar cauces de participación 
a todos los niveles. Queremos que el deporte llegue 

a todo el pueblo, que la gente tenga opción 
a realizar cualquier tipo de deporte» 

En primer lugar es obvio ha
blar del tema de las instalacio
nes deportivas. En este senti
do, Leganés cuenta con un 
gran número de ellas ya cons
truidas y otras que están pen
dientes de realizarse y que a 
buen seguro paliarán en cierta 
medida el déficit existente en 
nuestra región. Leganés cuen
ta con 12 campos de fútbol, de 
los que solamente uno es abier
to y tres están ubicados en co
legios. Dos son los pabellones 
cubiertos que actualmente 
existen, uno de ellos con capa
cidad para 1.500 personas. Un 
tercer pabellón estará termi
nado para mayo del 83, y con 
una capacidad para 2.000 es
pectadores; tendrá una sala de 
gimnasia de 100 metros cua
drados, una sala de muscula
ción de 80 metros cuadrados y 
una pista polideportiva divisi
ble en tres, para baloncesto, 
balonmano y voleibol. 

El gimnasio municipal está 
destinado para la práctica de 
gimnasia de mantenimiento, 
gimnasia educativa y judo. 

Dentro del complejo llama
do El Carrascal, que fue inau
gurado en el 79 y que tiene 
35.000 metros cuadrados, existe 
una piscina de adultos, dos in
fantiles, una hasta tres años y 
otra de seis a nueve; otra olím
pica y, por último, otra cubier
ta, con capacidad para 500 per
sonas. Existen también en El 
Carrascal dos pistas polidepor-
tivas, cuatro de tenis y todo 
tipo de servicios. 

El otro complejo existente 
en Leganés es el de Butarque, 
de 120.000 metros cuadrados, y 
consta de seis pistas de tenis, 
dos piscinas, dos campos de 
fútbol, un foso de tiro al plato. 
Antonio Montalvo nos comen
ta que aún queda mucho terre
no para construir en este com
plejo. 

Otras instalaciones existen
tes son los dos campos de fút
bol del cementerio, dos pistas 
polideportivas y una instala
ción básica de atletismo. 

En cuanto a las instalaciones 
que se pretenden construir 
destaca una gran pista de atle
tismo de 400 metros dentro de 
un gran complejo que se cons
truirá cerca del denominado El 
Carrascal. En el nuevo campo 
de La Fortuna, famosa barria
da de Leganés, se construirán 
dos pistas polideportivas y un 
frontón de 30 por 10. También 
hay que decir que en breve se 
inaugurarán seis pistas de 

frontenis y un frontón regla
mentario. 

DEPORTE DE BASE 

Preguntamos a Antonio 
Montalvo el estado actual del 
deporte de base, a lo que nos 
reponde: «El deporte de base se 
mueve de acuerdo a unos pun
tos básicos que nosotros nos 
hemos fijado, y que empiezan 
desde la educación escolar has
ta llegar a los clubs municipa
les, pasando por el deporte po
pular a todos los niveles.» 

Dentro de la educación físi
ca escolar, el Patronato Depor
tivo cuenta con 20 profesores, 
los cuales imparten clases en 
38 colegios. Antonio Montalvo 
nos dice: «Esto lo hacemos por
que si no el alumno no podría 
recibir este tipo de educación, 
ya que el Ministerio de Educa
ción no hace nada en este sen
tido.» 

En las escuelas deportivas 
hay dos niveles para los alum
nos de diez a catorce años, el 
nivel de iniciación y el de per
feccionamiento. Hay que decir 
que estas escuelas están abier
tas a todo tipo de alumnos. Las 

El Festival de Gimnasia Rítmica es un importante logro de la política deportiva municipal 

clases se imparten en las insta
laciones de los colegios, el 
mantenimiento y el profesora
do corren a cargo del Patrona
to. 

Existen seis escuelas de ba
loncesto, seis de balonmano, 
seis de voleibol, dos de atletis
mo, dos de gimnasia deportiva, 
una de cama elástica, una de 
minitramp, una de gimnasia 
femenina, dos de fútbol, una 
de tenis, una de natación en su 
primer año. Dentro de gimna
sia rítmica hay 2.000 alumnos, 
y en judo 3.000; exceptuando 
estas dos últimas, las demás es
cuelas mueven un número de 
3.000 alumnos. 

CLUB MUNICIPAL 

Este club incluye los mismos 
deportes que las escuelas ya en 
competiciones federadas. Este 
año se han logrado buenos re
sultados, pero hay que destacar 
el balonmano, con dos títulos 
de campeones de España, para 
el equipo cadete y el juvenil en 
la categoría femenina; asimis
mo, el cadete masculino fue 
subcampeón de España y el 

Se podría 
conseguir así una 

mayor utilización y 
rendimiento de las 

instalaciones 
existentes 

equipo femenino sénior logró 
el tercer puesto en la Liga. En 
este nivel de clubs se cubren 
todas las categorías, tanto en 
masculino como en femenino, 
con un volumen de 600 depor
tistas, de los cuales algunos pa
san a categorías superiores, co
mo es el caso del fútbol, en el 
que ocho jugadores de este club 
municipal han pasado a las fi
las del Leganés F. C. 

Antonio Montalvo nos co
mentaba el gran esfuerzo rea
lizado para ampliar la práctica 
de otros deportes que no sean 
el fútbol: «Pretendemos que 
nuestra campaña deportiva sea 
un avance para intentar que 

las asociaciones d e P o r t i v ? ^ r v 
Leganés continúen esta labor y 
lleguen a funcionar por si mi^ 
mas, supervisadas poT ,. 
Ayuntamiento, el cual se dea 
caria más al deporte para i 
dos, es decir, un deporte com 
ocio.» T „. 

El deporte para todos en ^ 
ganes cubre las actividades 
la tercera edad, de deficiente»; 
de mantenimiento para ad 
tos. También en este sentía 
cubre el deporte popular, reai 
zando varias carreras P°P 0 
res durante el año* así com 
manifestaciones deportivas 
toda índole, como las 24 Horc 
del Deporte. ¿_ 

Los Juegos Municipales r 
nen más de 2.000 participan» 
en fútbol y fútbol-sala; en iu^ 
bol, las categorías son las .. 
alevín, infantil, juvenil y & 
cionado; en fútbol-sala, ra3^0¡_ 
res y menores de treinta an • 

Hay que decir que el deQ<*n 
escolar es la actividad mas 
siva que organiza el s e r V \ g a 
municipal de Deportes; v a j o 
como dato las cifras del pasa 
año: 400 equipos y una part lc 

pación de 11.000 niños. 
El último apartado d^nL 

del deporte de base es el de 
campañas de verano, con c 
sos de natación, colonias 
portivas y todo tipo de acu 
dades en las instalaciones, t» 
tipo de actividad va encan»» 
do al pueblo, el cual recibe a* 
bida información sobre todos 

Vecinos de todas las edades acuden a las clases de gimnasia de mantenimiento 

los temas deportivos y sobr ^ 
tipo de deporte que esta a 
alcance. Esta información 
rre a cargo de un departan1 ^ 
to específico para esta ^SL"°f'¿e. 
cual se encarga de llevar el 
porte al ciudadano. Otra 
sión de este depa r t amen to^ 
informar al profesorado y 
realizar cursillos entre el m 
mo. . e . 

Como resumen podemos 
cir que de los 180.000 habita^ 
tes existentes en Leganés, e 
por 100 realiza algún tipo 
deporte. Antonio Montalvo n 
comenta que esta cifra se P 
de ampliar: «Queremos que ^ 
instalaciones estén ocupada 
100 por 100», e insistió en q" 
las asociaciones funcionen P 
sí mismas. «En este senti(H,\S 
demos decir que las ™ ¿e 
(asociaciones de padres 
alumnos) han acogido bien e 
idea y ya están fomentando i 
actividades deportivas c o n

t a , 
asesoramiento del Ayun 
miento.» 

Antonio MERlN0 


